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FÓRUM EMPRESARIAL
Ministro recebe reivindicações do Pacto por Anápolis

O ministro do Desenvolvimento, 
Indústria e Comércio Exterior, 

Marcos Pereira, cumpriu agenda em 
Anápolis no último dia 16/05. No final 
da tarde, depois de se reunir com lide-
ranças de igrejas evangélicas e com o 
prefeito Roberto Naves, ele participou 
de um encontro com empresários na 
Associação Comercial e Industrial de 
Anápolis (Acia). 

Durante a reunião, o ministro as-
sistiu dois vídeos, um relatando a 
história da Acia e o outro mostrando 
as potencialidades do Município. Em 
seguida, o presidente da entidade, fa-
lando em nome do Fórum Empresarial 
local, explicou o objetivo da agenda 
de trabalho. Segundo ele, a Cidade 
vinha passando por uma desacelera-
ção econômica, o que motivou as en-
tidades do setor produtivo a construí-
rem o Pacto por Anápolis. A partir daí, 
foram elaborados documentos com 
sugestões visando a retomada e a 
sustentabilidade do desenvolvimento 
econômico de Anápolis, com propos-
tas direcionadas aos três níveis de go-
verno: municipal, estadual e federal. 

O primeiro documento foi entregue 

ao prefeito Roberto Naves. Agora, o 
ministro, representante da área fede-
ral recebeu o segundo documento e 
está sendo agendada uma reunião, 
no mês de junho próximo, para que o 
Fórum Empresarial entregue a “Carta 
de Anápolis” ao governador Marconi 
Perillo. Também foi elaborado um do-
cumento específico para a segurança 
pública.

O ministro ressaltou que irá verificar 
o que consta do documento e o que 
poderá ser trabalhado por Anápolis, 
pertinente à sua Pasta. Em seu pro-
nunciamento, Marcos Pereira fez um 
balanço do primeiro ano de gestão no 
MDIC que, conforme disse, foi pontua-
do, principalmente, pela reinserção do 
Brasil no cenário econômico mundial; 
a retomada do Mercosul; a construção 
de uma nova política para o setor au-
tomotivo; o fortalecimento de acordos 
comerciais com outros países, dentre 
uma série de outras ações.

O presidente da Fieg Regional Aná-
polis, Wilson de Oliveira, fechou a 
reunião, destacando a importância da 
sintonia entre o ministro Marcos Perei-
ra e o Município, que abriga um dos 

principais polos industriais do interior 
brasileiro, com destaque para o setor 
farmacêutico. “Vamos trabalhar em 
parceria por Anápolis e por Goiás”, 
sublinhou.

O Fórum Empresarial é formado pe-
las seguintes entidades: Associação 
Comercial e Industrial de Anápolis 
(Acia); Fieg Regional Anápolis; Fede-
ração das Associações Comerciais, 
Industriais e Agropecuárias do Estado 
de Goiás (Facieg); Câmara de Dirigen-
tes Lojistas de Anápolis (CDL); Sindi-
cato das Indústrias da Construção e do 
Mobiliário de Anápolis (Sicma); Sindi-
cato das Indústrias de Alimentação de 
Anápolis (SindAlimentos); Sindicato 
das Indústrias Farmacêuticas no Es-
tado de Goiás (Sindifargo); Sindicato 
das Indústrias Metalúrgicas, Mecâni-
cas e de Material Elétrico de Anápolis 
(Simmea); Sindicato das Indústrias do 
Vestuário de Anápolis (Siva); Sindica-
to das Indústrias Cerâmicas do Estado 
de Goiás (Sindicer/GO); Sindicato das 
Concessionárias e Distribuidoras de 
Veículos Automotores (Sincodiva) e 
Associação das Imobiliárias de Aná-
polis (AIA).



SINDIFARGO
Encontro na Casa Civil da Presidência da República

O presidente executivo do Sindi-
cato das Indústrias Farmacêu-

ticas no Estado de Goiás (Sindifargo), 
Marçal Henrique Soares, participou 
no dia 25/04 último, em Brasília, de 
um encontro de lideranças da indús-
tria farmacêutica com o ministro-che-
fe da Casa Civil, Eliseu Padilha. A au-
diência foi agendada pelo deputado 
federal Alexandre Baldy.

Durante a reunião, de acordo com 
Marçal Soares, as entidades deba-
teram com o ministro medidas que 
possam contribuir com a Agência Na-
cional de Vigilância Sanitária (Anvisa) 
para a redução da fila de mais de 10 
mil petições em atraso. Essa fila é um 
grande entrave à inovação da indús-
tria que, desssa maneira, fica des-
motiva a investir em P&D, além de 
atrasar o registro de novos medica-

mentos que podem promover maior 
concorrência no mercado, abaixando 
o preço em favor dos consumidores.

Marçal Soares destacou que, na 
reunião, o ministro ponderou que 

devido ao forte controle de gastos 
federais, não seria possível realizar 
investimentos no momento. Assim, 
portanto, a fila das petições tende a 
se perpetuar.
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SINDIFARGO
Reunião do GEAR trata de visita da Anvisa em Anápolis
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Contatos

Durante reunião ocorrida no úl-
timo dia 12/05, o Sindicato das 

Indústrias Farmacêuticas no Estado de 
Goiás (Sindifargo), através do Grupo 
de Excelência em Assuntos Regulató-
rios (GEAR), debateu a agenda que irá 
ocorrer em Anápolis, da Agência Na-
cional de Vigilância Sanitária (Anvisa).

O encontro é resultado do compro-
misso feito pelo diretor-presidente da 
Anvisa, Jarbas Barbosa, durante al-
moço com a diretoria do Sindifargo, 
ocorrido no ano passado. Naquela 
oportunidade, ele enfatizou a neces-
sidade de ampliação do diálogo entre 
a indústria e o órgão regulador. A data 
foi definida para o dia 09 de junho pró-
ximo e a pauta já se encontra em fase 

de elaboração.
A reunião do GEAR também deba-

teu assuntos às Resoluções de Dire-
toria Colegiada (RDCs) que estavam 

pendentes e  tratou do Workshop so-
bre a RDC 73/2016 (pós-registro), que 
ocorreu no dia 17/05, no auditório da 
Anvisa, em Brasília.
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SICMA
Entidade presta contas e debate convenção coletiva

A diretoria do Sindicato das Indús-
trias da Construção e do Mobili-

ário de Anápolis (Sicma) realizou, no 
último dia 15/05, duas assembleias 
com o objetivo de apreciar e deliberar 
sobre a prestação de contas e o ba-
lanço financeiro do exercício de 2016 
e, também, com o objetivo de autori-
zar a negociação da Convenção Co-
letiva de Trabalho (CCT) 2017-2019 
com o sindicato laboral.

Logo após as asssembleias, nas 
quais foram aprovadas as contas e 
concedida a autorização para o início 
das negociações da CCT-2017-2019, 
o presidente do Sicma, Anastácios 
Apostolos Dagios, conduziu mais 
uma reunião ordinária da entidade. 
Na ocasião, um dos assuntos em 
destaque foi a realização do 13º Fei-
rão Caixa da Casa Própria e o 1º SI-
CMA ExpoMóveis. Os eventos estão 
programados para ocorrer no período 

de 23 a 25 de junho próximo. Para 
este ano, de acordo com Anastácios 
Apostolos, o público terá uma série 
de novidades, a começar pelo local, 
que será na Praça Dom Emanuel, no 
Bairro Jundiaí, onde a Caixa e as em-
presas expositoras estarão com os 
seus espaços abertos para recepcio-
nar os visitantes.

Ainda na reunião, foi apresentado 
à diretoria um esboço do folder que 
está sendo elaborado para a divulga-
ção institucional do sindicato, seus 
produtos e serviços. Por fim, os di-
retores debateram sobre a festa que 
acontecerá no mês de julho próximo, 
com o objetivo de celebrar os 40 anos 
de fundação do Sicma.
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CAL/CRT

SINDALIMENTOS

Reforma trabalhista foi debatida com relatores

Entidade presta contas e debate Convenção Coletiva
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O vice-presidente da Fieg, Wil-
son de Oliveira, participou, no 

dia 16/05 último, em Brasília, de reu-
nião conjunta do Conselho de Assun-
tos Legislativos (CAL) e do Conselho 
de Relações do Trabalho e Desenvol-
vimento Social (CRT) da Confedera-
ção Nacional da Indústria (CNI).

Na oportunidade, o tema principal 
da pauta foi a reforma trabalhista, 
em apreciação no Senado Federal. 
O encontro contou com as participa-
ções dos senadores Ricardo Ferraço 
(PSDB-ES) e Romero Jucá (PMDB-
-PR), relatores da reforma trabalhista 
nas comissões de Assuntos Sociais 
(CAS) e Comissão de Constituição e 
Justiça (CCJ), respectivamente. 

Em que pese, no entanto, o esforço 

do setor produtivo em contribuir com 
a discussão e com sugestões visan-
do o aprimoramento desta reforma, 
essencial para o País, devido aos úl-

timos acontecimentos em Brasília, a 
tramitação da proposta foi pausada e 
não há, ainda, previsão de quando a 
matéria deverá retornar à pauta.

O Sindicato das Indústrias de Ali-
mentação de Anápolis (SindA-

limentos), sob a presidência do em-
presário Wilson de Oliveira, realizou 
assembleias com o objetivo de discu-
tir e deliberrar sobre os assuntos em 
pauta. A reunião aconteceu no dia 
11/05 último, na sede da entidade.

O primeiro item da pauta abrangeu 
a prestação de contas do exercício 
de 2016 e, ainda, o balanço financei-
ro e o relatório das atividades desen-
volvidas durante o ano passado.

Na segunda parte, o tema tratado 
foi a Convenção Coletiva de Traba-
lho. Na reunião, a diretoria do SindA-
limentos debateu e foi autorizada a 
negociar a CCT-2017/2018, com as 
representações laborais.
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